



**5 Pièces**

**166 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84647153**

**1 190 000 €**

**St-Rémy-de-Provence**

Maison à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans un secteur prisé à proximité du centre-ville, maison de 164m<sup>2</sup> sur un terrain de 1390 m<sup>2</sup> offrant un cadre de vie remarquable avec une jolie vue sur les Alpilles. La maison propose une pièce de vie lumineuse et spacieuse avec une cheminée ainsi qu'une cuisine ouverte pouvant être rendue indépendante. Le salon s'ouvre sur une terrasse offrant une vue sur le jardin et la piscine. Quelques marches mènent à une chambre principale spacieuse avec salle de bains privative, dressing et toilettes. Trois autres chambres sont disponibles en rez-de-jardin avec une salle d'eau et des toilettes ...

Located in a sought-after area close to the village centre, this 164 m<sup>2</sup> house on 1390 m<sup>2</sup> of land offers a remarkable living environment with lovely views of the Alpilles mountains. The house features a bright, spacious living room with a fireplace and an open-plan kitchen that can be made independent. The living room opens onto a terrace with views over the garden and swimming pool. A few steps lead up to a spacious master bedroom with en suite bathroom, dressing room and toilet. Three further bedrooms are available on the garden level with an additional shower room and toilet. The well-tended ...

## **BARNES AIX LUXURY REALTY**

Haut Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

